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★本日は、ビジターに葉山RC土佐会長、

仲村幹事、ゲストにスウェーデンから帰

国した青少年交換学生の石田幸さんをお

迎えしています。後程よろしく。 

★26 日、大野会員と私で地区の奉仕プロ

ジェクトセミナーに出席しました。松田

町長（行政から見たロータリークラブ）、前相模原町議会議員（市

民が望むロータリークラブ）を迎えての講演がありました。そ

こでの感想として、ロータリーは我々が思っているほど認知を

されていない、お金を出してもらう大きな団体という認識で、

知名度、内容については、市民にも行政の方にも伝わっていな

いと感じました。市民の中に入り込んでニーズの調査をすると

か、ロータリーでしかできない奉仕のあり方を探る必要があり

ます。そんな中、逗子 RC としては、10 月の第一日曜に第 11

回目のビーチバレー大会を予定しています。貴族事業は大変大

事な事であると思う次第です。 

 

 

・週報拝受：京都紫野 RC 横須賀西 RC 

・日本事務局より：財団室ニュース８月号配信 

７月３０日神奈川新聞横須賀版にクラブ広告掲載 

 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計 ￥７４．０００    累計￥２０１．０００   

土佐会長、仲村幹事(葉山)…お世話になります。一年間宜しく

お願いします。 

藤吉君…土佐会長、仲村幹事、ようこそ逗子へ。一年間宜しく。 

松井君…葉山 RC 土佐会長、仲村幹事ようこそ！ 

三宅君…本日は「会員増強」よろしくお願いします。 

矢部(房)君、菊池君、山本(由)君、大野君、矢島君…三宅副会長、

増強フォーラムよろしくお願いします！ 

鈴木(安)君…三宅副会長出ずっぱり、卓話ガンバッテ。 

臼井君…フォーラムでしたね。 

矢部(房)君…藤吉会長一か月が過ぎようとしております。暑い

ので健康に注意しましょう。 

石田君…青少年交換学生石田幸が日本に帰国し、エレンがスェ

ーデンへ帰国しました。皆様有難うございました。 

村松君…エレンが今日帰国しました。清水さんご夫妻と羽田ま

で送りました。ﾛｰﾀﾘｰの皆様に宜しくとの事でした。 

桐田君…ちょっと遅れました。 

市川君、橘(武)君…暑いです・・ネ。 

長野君…まだまだ暑い日が続きそうですね。 

篤 君…暑いですね。負けずに頑張りましょう。 

宝子山君…連日の猛暑でもうバテバテです。 

草柳君…本格的な夏、夏バテに充分気を付け歩きましょう。 

山口君…強い日光、熱射病に気を付けましょう。 

森澤君…水着で駅へ向かう集団に会いました。あのまま帰るの

でしょうか。 

松田君…先日、三重で行われたカートレースに参戦してきまし

た。結果は６位。東日本の選手の中では１番でした。
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藤吉一哉 会長の時間 

報告 

「のびゆく逗子市 祝 

市制 60 周年」企画 

として 

 

・タウンニュースには 

藤吉会長の「新会長 

の抱負」が掲載された 

 

ビジター：土佐洋子会長 仲村邦弘幹事（葉山 RC）  ゲスト：石田 幸さん（青少年交換学生） 

【出席報告】会員数 48 名(出席免除 6 名)  出席数 24 名：出席率 54.55%  前回修正出席率 67.39％ 



意見を述べる 藤吉会長・鈴木(安)会員・篤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会員減少の推移とその要因＞ 

世界的にはロータリーの会員は前年比１０％程度増加している

が、日本ではこの１０年間で２６％減少。第２７８０地区は２

８％、８７０人の減少。現在２２４５名。その要因として、ロ

ータリーの情報教育が疎かになり、会員のロータリーへの理解

度・関心・熱意が薄れ、ロータリアンとしての自信と誇りを見

失ってしまったこと等が考えられる。また例会出席率の低下や

例会への遅刻、途中退席、卓話中の聞き手のマナーの悪さ等、

会員への教育不足も問題に。 

＜今後の課題＞ 

地域の人達にロータリーとは何か、何をしているのかを判って

もらうために、積極的な広報活動を行い、公共イメージを高め

ることが肝要。そのためには皆でクラブの充実と活性化を計り、

価値ある魅了的なクラブにして行かなければならない。ＩＲは

年間テーマとして「リーダーシップ・高潔性・多様性・親睦・

奉仕・クラブサポートの強化」等を掲げ、公共イメージと認知

度の向上を主目的としている。そしてロータリーの基本理念で

ある「互恵・相互扶助の精神」を再認識することが大切。 

＜結論・後藤パストガバナーの言葉＞ 

ロータリーはクラブを実のあるものにしなければ会員を維持で

きない。従ってクラブは発展しない。社会的にも認知されない。

ロータリークラブの再構築とイメージアップの努力を欠かして

はならない。「人生は一度しかありません。ロータリーは人生を

豊かにするために無限のチャンスを与えてくれます。ロータリ

ーと人生は別のものと考え、単なるお付合い程度にしか捉えな

い人は、せっかくの宝の山に入りながらそれが判らずに過ぎて

行ってしまう。ロータリーを深く深く体験していく人は、やが

て“ロータリーと人生はひとつ”と言う醍醐味をしみじみと味

わっていくことでしょう」 

＜三宅副会長のひとこと＞ 

現実にロータリーを事前によく理解せずに入会した人達が多い

と思う。まずは例会に出席しようという強い意識が何よりも大

切。そこからクラブの活性化が始まる。 

＜会員からの意見＞ 

藤吉会長──例会では会員に徹底して話し掛けを実行したい。 

桐田会員──逗子ＲＣは年齢に関係なく仕事や個人的な繋がり

が強いのが特徴。 

篤会員──入会により仲間が作れる。自己の幸せのお裾分けが

できる。 

鈴木安之会員──ＲＣの理念をもっと判り易く、面白く。 

山本由夫会員──今いる会員を大切に。欠席が続く会員への配

慮、サポートが必要。 

大野会員──会員間の繋がりを大切に。 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ８月 ９月 予定表  

８月７日 (木) 第１例会 １２：３０ Ｇｒ補佐：小島皓史君（鎌倉中央）訪問 

  定例・理事会１１：３０～   
カンティーナ 

８月１４日 (木) 第２例会  休会  Ｇｒ事務所１３日～１７日まで 夏休み  

８月１７日 (日) 京都紫野ＲＣﾎｽﾄ IM 9 名出席 担当：石田会員 京都ホテルオークラ 

８月２１日 (木) 第３例会１８：００ 納涼家族同伴例会 八景島シーパラダイス 「寿司パラ」 

８月２８日 (木) 第４例会 １２：３０ 卓話： カンティーナ 

９月４日 (木) 第１例会 渡辺治夫（横須賀ＲＣ）ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

       １２：1０ 会員 集合 
カンティーナ 

９月１１日 (木) 第２例会 １２：３０ 卓話 カンティーナ 

９月１８日 (木) 第３例会 １８：３０ 新世代からの報告（BS GS JC） カンティーナ 

９月２５日 (木) 第４例会 １２：３０ 卓話 カンティーナ 

ビジターの仲村幹事・土佐会長(葉山) 

 

 

（担当 宝子山 泰久） 

一年間の留学を終え

スウェーデンから帰

国した石田 幸さん 

（青少年交換学生） 


